



Entrevista

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Me encuentro muy contento, entusiasmado de haber procedido ya a registrarme como posible coordinador del Frente Amplio por México, lo realicé primero ante el Comité Técnico que se designó para esos efectos; posteriormente acudí a mi partido, Acción Nacional, de ahí me trasladé al PRI y finalmente a las oficinas del PRD. Esto no es un proyecto de una persona, es un trabajo de todas y todos. Quiero representar la pluralidad, la diversidad y la inclusión de todas y todos los mexicanos. Estoy poniendo todo lo que tengo, mi experiencia, alma, inteligencia, lo que he aprendido a lo largo de toda mi vida en la política como servidor público y legislador. Ya no tengo regreso, estoy ya del otro lado del río, quiero jalar a todos los mexicanos a un México de esperanza a un camino de prosperidad y de progreso. Estoy buscando el camino que naturalmente tenga que hacer para dejar la presidencia de la Cámara de Diputados, no quiero irme sin resolver los pendientes que hoy tengo, particularmente los que están en la Corte, porque son los que están confrontando la destrucción de nuestras instituciones. Pero esto no obstruye en lo absoluto con la decisión que he tomado”.

https://drive.google.com/file/d/1oEFKOWUI4gWnBZbLEp4Q_HPaiHW_zaOU/view